

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. KJR/002/2023

Jugendrat des Kreises Mettmann (Kreisjugendrat) am 25.01.2023

Zu Punkt 4:	Wahl eines neuen Sprechers / einer neuen Sprecherin für den Kreisjugendrat
--------------------	---

Zu Beginn des Tagesordnungspunktes verabschiedet Mateo Sachs die bisherige Sprecherin des Kreisjugendrates, Anne Herchen, und bedankt sich für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Daran anknüpfend würdigt Herr Hüsgen – im Rahmen eines kurzen Rückblicks – die Arbeit der bisherigen Sprecherin. In der digitalen konstituierenden Sitzung am 17.03.2021 (mitten in der Corona-Pandemie) sei sie zur Sprecherin gewählt worden. Seither habe sie 10 Sitzungen des Kreisjugendrates zusammen mit Dominik Budyk und später Mateo Sachs als Sprecher-team geleitet, war an verschiedenen Projekten beteiligt und habe zur Etablierung und Findung des Kreisjugendrates einen sehr großen Beitrag geleistet.

Herr Hüsgen bedankt sich im Namen der Verwaltung bei Anne Herchen für ihr großes Engagement und überreicht ihr als Dank einen Blumenstrauß.

Anschließend bittet Mateo Sachs um Wahlvorschläge.

Joleen Schöneberg und Nina Theberath werden sodann als Kandidatinnen vorgeschlagen.

Anschließend stellen sich die beiden Kandidatinnen jeweils in einer persönlichen Bewerbungsrede vor.

Sodann beantragt Mark Walsleben eine geheime Wahl.

Nachdem sich mehr als 1/5 der Mitglieder für eine geheime Wahl ausgesprochen haben, eröffnet Mateo Sachs den geheimen Wahlgang.

Die Zählkommission – bestehend aus Marika Hübinger, Cedric Deden und Orion Raunig – führen das Wahlverfahren durch und teilen Mateo Sachs das Ergebnis mit.

Mateo Sachs verkündet nach Auszählung der abgegebenen Stimmen im ersten Wahlgang, dass Nina Theberath zur Sprecherin gewählt worden sei.

Wahl:

Frau Nina Theberath wird zur Sprecherin des Kreisjugendrates gewählt.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich angenommen

Nina Theberath nimmt die Wahl an.

Herr Hüsgen gratuliert Nina Theberath herzlich, freut sich auf die gemeinsame Arbeit und übergibt ihr einen Blumenstrauß im Namen der Verwaltung; die ehemalige Sprecherin, Anne Herchen, wünscht ebenfalls alles Gute und übergibt einen Blumenstrauß.